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01  Carolina  [7:35]

02  Olympic Plaza  [6:20]

03  Guidia  [4:26]

04  Overtro  [6:37]

05  DOT 1000  [4:59]

06  Citizens of Oslo  [5:03]



Homstal is a project that integrates improvisation with electroacoustic composition, fusing the 
richness of multilayered sonic textures with the intimacy of chamber jazz. The recordings that 
comprise this album are studio productions that mix and supplement the audio materials used 
in live performances; each Homstal piece exists in a version that can be presented as an audio-
visual environment with space for improvisation and site specificity. The titles of the separate 
tracks largely refer to the locations where the source video material was gathered. 
 
The Homstal project began in 2012 while working on a film score. I was traveling with the crew as 
they shot on location in Europe and western Canada; director Kim Nelson’s idea was to include 
shots of me playing the saxophone while the saxophone could be heard in the soundtrack. While 
only one of the saxophone scenes was ultimately included in the film, I really liked the combina-
tion of soprano sax and ambient electronic textures and began creating a set of pieces I could 
perform on my own. The first Homstal performance took place the following year during a stay 
at the Residency Eina Danz in Norway; since then, I have continued to create more pieces in 
this vein, occasionally presenting them on my own or within performances of the Noiseborder 
Ensemble, my multimedia group formed in 2008. 
 
Homstal is an Old English word meaning “home” or “homestead”. I like the ring of the word, and 
since much of the work on this project has been accomplished at my studio in rural Ontario, the 
name seems apt. 
 



Homstal est un projet qui intègre l’improvisation à la composition électroacoustique, fusionnant 
la richesse des textures sonores multicouches avec l’intimité du jazz de chambre. Les enregis-
trements qui composent cet album sont des productions de studio qui mélangent et complètent 
le matériel audio utilisé dans les performances en direct; chaque pièce Homstal existe dans 
une version qui peut être présentée comme un environnement audiovisuel avec un espace pour 
l’improvisation et la spécificité du site. Les titres des pistes séparées font largement référence 
aux emplacements où le matériel vidéo source a été rassemblé. 
 
Le projet Homstal a débuté en 2012 alors que je travaillais sur une musique de film. Je voyageais 
avec l’équipe alors qu’ils tournaient sur place en Europe et dans l’ouest du Canada; l’idée du réali-
sateur Kim Nelson était d’inclure des plans de moi jouant du saxophone tandis que le saxophone 
pouvait être entendu dans la bande originale. Bien qu’une seule des scènes de saxophone ait fin-
alement été incluse dans le film, j’ai vraiment aimé la combinaison de sax soprano et de textures 
électroniques ambiantes et j’ai commencé à créer un ensemble de pièces que je pouvais jouer 
moi-même. La première représentation d’Homstal a eu lieu l’année suivante lors d’un séjour à 
la Résidence Eina Danz en Norvège; depuis lors, j’ai continué à créer d’autres pièces dans cette 
veine, les présentant occasionnellement seul ou dans le cadre de performances du Noiseborder 
Ensemble, mon groupe multimédia formé en 2008. 
 
Homstal est un ancien mot anglais qui signifie « maison » ou « ferme ». J’aime la sonnerie du 
mot, et comme une grande partie du travail sur ce projet a été accompli dans mon studio en 
Ontario rural, le nom semble approprié. 



 
I would like to thank friends who have contributed 
to this project, especially Sigi Torinus for her men-
torship and encouragement in developing the visual 
design for these pieces and for her assistance with 
the album art. Martin Schiller plays electric bass on 
Overtro, and Aaron Eichler plays the long snare drum 
sample used in DOT 1000. Matthew Rideout con-
tributed additional mastering of the audio tracks. 
Homstal grew directly out of my work with my 
friends in the Noiseborder Ensemble and I am grate-
ful for their generous collaboration. This project 
was supported in part with a grant from the Social 
Sciences and Humanities Research Council of Can-
ada and with the additional support of the University 
of Windsor. I am also grateful to Nicole Blain, Taylor 
Trudel, and Centrediscs for their support. –BL

Je tiens à remercier les amis qui ont contribué à ce 
projet, en particulier Sigi Torinus pour son mentorat 
et ses encouragements dans le développement de 
la conception visuelle de ces pièces et pour son aide 
avec l’aspect visuel de l’album. Martin Schiller joue 
de la basse électrique sur Overtro et Aaron Eichler 
joue le long échantillon de caisse claire utilisé dans 
DOT 1000. Matthew Rideout a contribué à la maîtrise 
supplémentaire des pistes audio.  
Homstal est né directement de mon travail avec mes 
amis du Noiseborder Ensemble et je leur suis recon-
naissant de leur généreuse collaboration. Ce projet a 
été soutenu en partie par une subvention du Conseil 
de recherches en sciences humaines du Canada et 
avec le soutien supplémentaire de l’Université de 
Windsor. Je remercie également Nicole Blain, Taylor 
Trudel et Centredisques pour leur soutien. –BL 



Brent Lee: composer, media artist / compositeur, artiste médiatique  www.homstal.com

      

Brent Lee is a composer and media artist whose work explores the re-
lationships between sound, image, and technology, especially through 
multimedia performance. He has created more than one hundred works, 
ranging from orchestral music to interactive media pieces to film 
soundtracks. An active instrumentalist, he has performed in many coun-
tries with groups such as the Noiseborder Ensemble, blackhole-factory, 
and Modus vivendi. His most recent work brings together composition, 
improvisation, saxophone performance, videography, and Max program-
ming. He is a Professor of Integrated Media in the School of Creative Arts 
at the University of Windsor and co-director of the Noiseborder Multime-
dia Performance Lab. 
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Brent Lee est un compositeur et artiste médiatique dont le travail explore 
les relations entre le son, l’image et la technologie, notamment à travers 
la performance multimédia. Il a créé plus d’une centaine d’œuvres, allant 
de la musique orchestrale aux pièces multimédias interactives en passant 
par les bandes sonores de films. Instrumentiste actif, il s’est produit dans 
de nombreux pays avec des groupes tels que le Noiseborder Ensemble, 
blackhole-factory et Modus vivendi. Son travail le plus récent rassemble 
la composition, l’improvisation, la performance au saxophone, la vidéo-
graphie et la programmation Max. Il est professeur de médias intégrés à la 
School of Creative Arts de l’Université de Windsor et codirecteur du Noise-
border Multimedia Performance Lab. 
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